

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 8 de Abril de 2020.

EAJ-PNV se pone «a disposición de la ciudadanía» para recibir dudas y sugerencias

[M.A.I.](#) irun. Miércoles, 8 abril 2020, 00:10 EAJ-PNV Irun ha trasladado su apoyo al Gobierno municipal en la toma de decisiones necesarias ante la crisis sanitaria provocada por el Covid-19, así como en lo que se refiere a las medidas que se están adoptando a distintos niveles administrativos. «Estamos ante una situación excepcional que exige altura de miras por parte de quienes ejercemos responsabilidades políticas», ha afirmado el portavoz jeltzale, Xabier Iridoy. «Nuestro deber, por responsabilidad y sensatez, es arrimar el hombro, aportar y apoyar para que en el Ayuntamiento se adopten las mejores decisiones posibles, que ayuden a paliar las consecuencias y contribuyan a superar la crisis sanitaria que vivimos».

EAJ-PNV de Irun ha transmitido un mensaje de solidaridad a todas las personas que están sufriendo las consecuencias «sanitarias y económicas» de esta pandemia. «Desde el minuto uno hemos estado para ayudar, y ahí seguiremos estando. EAJ-PNV está y estará para implementar todas las medidas necesarias que beneficien el bienestar de nuestra ciudad y que nadie quede atrás».

El grupo jeltzale ha recordado que está «a disposición de toda la ciudadanía irundarra para lo que necesite». Quienes quieran comunicar dudas, peticiones o sugerencias pueden hacerlo llamando al 943505130, escribiendo a eaj.pnv@irun.org o en los perfiles de las redes sociales de EAJ-PNV Irun y de Xabier Iridoy. «No hemos cesado nuestro trabajo, trabajando desde casa, analizando la situación, recogiendo las necesidades y manteniendo reuniones de forma telemática», concluye Xabier Iridoy.